

La Charte du Réseau de l'Élef



Les monnaies citoyennes sont des outils au service des échanges de biens et de services, permettant aux citoyens de se réappropriier les enjeux de l'économie et l'usage de la monnaie sur leur territoire.

Une monnaie citoyenne n'a pas vocation à remplacer l'Euro, mais propose une alternative dont les règles du jeu sont plus équitables. Par ses mécanismes, elle cherche à éviter une injuste répartition des richesses et la délocalisation de l'emploi, et facilite ainsi des échanges économiques plus respectueux de l'homme et de la nature.

Par mon adhésion au Réseau de l'Élef, je m'engage dans un processus d'amélioration continue :

- Pour une relocalisation de l'économie et de l'emploi afin de permettre aux entreprises et aux citoyens de faire face à la dislocation économique et sociale.
- Pour une solidarité entre commerces, entreprises, associations, producteur.trice.s locaux, collectivités et citoyen.ne.s.
- Pour des pratiques plus sociales et écologiques.
- Pour une agriculture respectueuse de l'environnement.
- Pour des pratiques économiques qui préservent nos biens communs et orientées vers des échanges réels de biens et de services.



une initiative de

LA

MONNAIE

AUTREMENT

